

**Materialien:** BPA-freies hochwertiges Plastik (nach FDA-Standard)

**Warnhinweise:**

1. **Überprüfung vor der Nutzung:** Kontrollieren Sie den Hundenapf regelmäßig auf Abnutzungserscheinungen wie Risse oder Beschädigungen. Solche Mängel können die Sicherheit und Gesundheit Ihres Hundes beeinträchtigen.
2. **Geeignet für die Größe des Hundes:** Achten Sie darauf, dass der Hundenapf für die Größe und das Gewicht Ihres Hundes geeignet ist. Ein zu kleiner Napf kann zu Unannehmlichkeiten beim Fressen führen.
3. **Platzierung:** Stellen Sie den Hundenapf an einem sicheren Ort, fern von direkten Sonneneinstrahlungen oder Zugluft. Dies sorgt für ein angenehmes Fresserlebnis für Ihren Hund.
4. **Nicht für den Außenbereich geeignet:** Verwenden Sie den Hundenapf nicht im Freien. Obwohl das Material robust ist, kann er durch extreme Temperaturen oder Witterungseinflüsse beschädigt werden.
5. **Regelmäßige Reinigung:** Reinigen Sie den Hundenapf regelmäßig, um hygienisch zu bleiben. Er kann in der Spülmaschine gereinigt werden, beachten Sie jedoch die Pflegehinweise des Herstellers.
6. **Nicht für die Mikrowelle geeignet:** Stellen Sie den Hundenapf nicht in die Mikrowelle, da das Material nicht für diese Anwendung ausgelegt ist und schmelzen oder sich verformen kann.
7. **Nicht für Kinder geeignet:** Der Hundenapf ist nicht für den Gebrauch durch Kinder gedacht. Lassen Sie Kinder nicht unbeaufsichtigt in der Nähe des Napfes, um Unfälle zu vermeiden.

**Sicherheitsinformationen:**

1. **Rutschfeste Unterlage:** Achten Sie darauf, dass der Hundenapf auf einer stabilen, rutschfesten Oberfläche platziert wird, um ein Verrutschen während des Fressens zu verhindern.
2. **Materialien:** Überprüfen Sie regelmäßig das Material auf Abnutzung. Ein gut gepflegter Napf sorgt für die beste Hygiene und Langlebigkeit.
3. **Vermeidung von Überlauf:** Achten Sie darauf, dass der Napf nicht überfüllt wird, um ein Überlaufen und damit verbundene Verschmutzungen zu vermeiden.
4. **Richtige Pflege:** Reinigen Sie den Hundenapf gemäß den Pflegeanweisungen. Das BPA-freie Plastik ist langlebig und pflegeleicht.
5. **Allergien und Empfindlichkeiten:** Achten Sie auf mögliche Allergien oder Empfindlichkeiten Ihres Hundes gegenüber bestimmten Materialien. Bei Bedarf sollten alternative Materialien in Betracht gezogen werden.

Mit diesen Hinweisen und Sicherheitsinformationen gewährleisten Sie eine sichere und hygienische Fütterung für Ihren Hund.

## Warnings and Safety Information for Dog Bowls

**Materials:** BPA-free plastic (according to FDA standards)

### Warnings:

1. **Inspection Before Use:** Regularly check the dog bowl for signs of wear, such as cracks or damage. Such defects can compromise your dog's safety and health.
2. **Suitable for Dog Size:** Ensure that the dog bowl is appropriate for your dog's size and weight. A bowl that is too small can cause discomfort while eating.
3. **Placement:** Position the dog bowl in a safe location, away from direct sunlight or drafts. This ensures a pleasant eating experience for your dog.
4. **Not for Outdoor Use:** Do not use the dog bowl outdoors. Although the material is durable, it can be damaged by extreme temperatures or weather conditions.
5. **Regular Cleaning:** Clean the dog bowl regularly to maintain hygiene. It is dishwasher-safe, but be sure to follow the manufacturer's care instructions.
6. **Not Suitable for Microwave Use:** Do not place the dog bowl in the microwave, as the material is not designed for this application and may melt or deform.
7. **Not for Children:** The dog bowl is not intended for use by children. Do not leave children unsupervised near the bowl to prevent accidents.

### Safety Information:

1. **Non-Slip Base:** Ensure that the dog bowl is placed on a stable, non-slip surface to prevent it from sliding during use.
2. **Materials:** Regularly check the material for wear. A well-maintained bowl ensures optimal hygiene and longevity.
3. **Avoiding Overfilling:** Make sure the bowl is not overfilled to prevent spillage and related messes.
4. **Proper Care:** Clean the dog bowl according to the care instructions. The BPA-free plastic is durable and easy to maintain.
5. **Allergies and Sensitivities:** Be aware of any allergies or sensitivities your dog may have to certain materials. Consider alternative materials if necessary.

By following these warnings and safety information, you can ensure a safe and hygienic feeding experience for your dog.